

No dejes que criminalicen o culpabilicen tu defensa.

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 8, 2018](#)

Aquí no estamos atacando. Nos estamos defendiendo. No estamos librando guerras porque seamos belicistas o dementes, ya que la guerra es baldía en muchos sentidos, e incapacitante para ambas partes evolucionadas. Pero cuando te atacan, tienes que defenderte. Y los ataques del enemigo han continuado durante demasiado tiempo.

Hay retrasados con el cerebro lavado. Hay 5 niveles de concepción. El más bajo es cuando la persona está en la ilusión, el Samsara, y es un retrasado devoto, tan a duras penas atascado en sus condiciones que no puede avanzar. No tienen una mente abierta para considerar lo que es evidente. La percepción real está completamente cerrada para ellos.

Hay un plan deliberado para esclavizar a cualquier hombre, mujer y niño del planeta, y convertirlos en ganado. Por supuesto, cuanto más elevado y más de ciencia ficción sea el escenario, más gente no podrá «aceptarlo» o digerirlo. Pero si se presta atención, detrás de la algarabía, detrás de la mala hierba, detrás de la retardación, detrás del fracaso cultural, detrás de la bastardización, detrás de la destrucción de tierras y continentes, siempre está el judío. Solo hay que investigar. Tampoco lo ocultan.

Los judíos han hecho la guerra a la humanidad hace mucho tiempo.

A continuación publicaré algo que es una simple conversación que tiene lugar en Israel. Si la gente no compra nuestra 'propaganda' y pretende ser (((«autopensante»))), especialmente donde cabe para que puedan mantener su mentalidad inútil, tal vez consideren a los principales rabinos

de Israel. Abajo pongo un experto de algunos comentarios de nivel académico hechos por rabinos.

Abajo un rabino explica como los Gentiles son dados a Israel como HERENCIA. Ganado vivo que servirá a los judíos y será disciplinado cuando actúen contra ellos.

No importa si aceptas este futuro o no, otros están forzando en esto. Si no luchas contra ellos, lo tendrán. Esto es llamado «Sionismo» por aquellos en los niveles mezquinos xianos de pseudo-despertar, pero en realidad hablando solo Judaismo. El Cristianismo y el Islam, ambos alaban a los dioses judíos con el objetivo final de que esto se manifieste en la sociedad. El objetivo final de ambas religiones es la diezmación de los gentiles y la subyugación total a los judíos. Donde ya se ha manifestado políticamente y lo que sea.

PROSYLITAS ABAJO SIGNIFICA CRISTIANO/JUDIO ESCLAVO. Los judíos entran en tu nación para cristianizarte, y tienen la filosofía de que este era (((El Plan de Hashem))). Alias, hacerte un borg que promueve su agenda y moriras despues como una peste a los pies de judea. Aquellos que son "GENTILES", alias, aquellos que no son cristianos, son el objetivo odiado de los judíos desde el principio, porque ellos tienen el poder para derrotarlos.

De los escritos del Rabino Dr. Hillel Ben David, «Los Cuatro Exiliados - Arba Gavulot»:

"Sin embargo, HaShem tiene grandes planes para Su mundo. Él va a hacer que los judíos cumplan una doble función. Además de ser reparados por su pecado, también serán modelos para los gentiles. Para entender esto,

necesitamos entender que los Gentiles, no prosélitos, son dados a Israel como herencia:

Tehillim (Salmo) 2:7-9 Anunciaré el decreto: HaShem me ha dicho: Tú eres mi Hijo; hoy te he engendrado. 8 **Pídeme, y te daré por heredad [7] las naciones , y por posesión tuya los confines de la tierra.** 9 Los quebrantarás con vara de hierro; los desmenuzarás como vasija de alfarero.

Parece que cuando somos enviados al exilio, proveemos un ejemplo que causa que los Gentiles se conviertan en prosélitos, o sean condenados. Además, cuando fuimos al exilio, no fuimos solos».

SI CUESTIONAS LO ANTERIOR ES ANTISEMITISMO. Porque hoy en día los judíos vienen y se cagan en tu cara, y te dicen, si te opones a su agenda genocida, y a su agenda de usurpar todo lo que el mundo ha construido, y esclavizar a cada persona para siempre, eres un goyim malo y perverso, ya que ellos, son la moral, el bien, y tu modelo a seguir.